

24Jam

Polresta Mataram Sukses Melaksanakan Rangkaian Hari Bhayangkara dan Pengamanan MXGP Lombok 2023

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jul 3, 2023 - 14:53



Kapolresta Mataram saat Apel pagi Senin (03/07/2023)

Mataram NTB - Polresta Mataram sukses menyelenggarakan seluruh rangkaian kegiatan memperingati Hari Bhayangkara ke 77 dan Pengamanan MXGP Lombok 2023 yang diselenggarakan 1 - 2 Juli 2023 di Sirkuit Selaparang, Mataram - Lombok.

Hal ini dikatakan Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK MH., dihadapan seluruh anggota pada Apel pagi di lapangan Kantor Polresta Mataram, (03/07/2023).

"Terimakasih kepada seluruh PJU Polresta Mataram dan segenap personel atas kerjasama yang baik dalam menjalankan tugas pokok dan penyelenggaraan seluruh kegiatan Hari Bhayangkara ke 77 dan Pengamanan MXGP Lombok," jelas Pria yang kerap disapa Mustofa.

Menurutnya, tanpa kerjasaman Antar sesama anggota, dua kegiatan besar tersebut tentu tidak akan terselesaikan dengan baik dan sukses.

"Kesungguhan dan keikhlasan kita semua dalam menjalan semua tugas ini menjadi pendorong kegiatan tersebut berjalan sesuai harapan," kata Kapolresta.

Satu demi satu seluruh kegiatan dapat terselesaikan dengan baik, maka selanjutnya kita akan menghadapi tugas dan kegiatan berikutnya yang juga butuh dorongan kesungguhan dan keikhlasan untuk dapat menyelesaikan dengan baik.

Memasuki tahun Politik tentu akan banyak tugas berat yang musti kita jalani tanpa mengesampingkan tugas pokok sesuai yang telah ditentukan. Memelihara situasi agar tetap Kondusif ditengah masyarakat akan menjadi prioritas utama, sehingga butuh kesiapan dari seluruh anggota Polresta Mataram untuk menyesuaikan.

"Sekali lagi Atas nama Kapolresta Mataram menyampaikan apresiasi kepada para anggota atas keberhasilan menyelesaikan rangkaian kegiatan menyambut Hari Bhayangkara ke 77 serta berhasil melakukan pengamanan MXGP Lombok sesuai harapan kita semua. Jaga Kesehatan karena tugas berikutnya telah menanti kita," tutupnya. (Adb)